

Nun was bewegt mich Heute, mich bewegt die Tatsache, dass unsere Gesundheitsversorgung am Boden liegt.

Die Nachrichten sind alles andere als positiv was das angeht, wenn Eltern gezwungen sind mehrere Kilometer in Kauf zu nehmen, um ihr Kind in der Klinik betreuen zu können. Was für Eltern mit mehreren Kindern, ein echtes Problem ist.

Die Nähe zum eigenen Kind, unterstützt die Psyche der Kinder erheblich, was einer raschen Genesung extrem unterstützt.

Das ist schon ein Armutszeugnis für die vergangenen Regierungen.

Es ist sehr gut, dass die SPD unter Karl Lauterbach versucht, hier die Kuh vom Eis zu bekommen.

Leider beweist es aber mal wieder, unsere Kinder bezahlen den Preis für die Einsparungen im Gesundheitssystem die mit Phillip Rösler (FDP) am 28.10.2009 begonnen haben und ein Ende mit Jens Spahn (CSU) am 08.12.2021. Jetzt könnte man natürlich hergehen und Fragen was davor war nun Ulla Schmidt (SPD) hatte das Amt 8 Jahre inne, zeitweise führte diese 2 Ministerien, das für Soziale Sicherungen in den Jahren 2002-2005 war ebenso in ihrem Resort.

Davor wiederum von 1986 – 1998 die CDU/CSU, was will ich damit zum Ausdruck bringen, die CDU/CSU, die sich im Moment mit Polemik auf alles stürzt, was die Ampel versucht zu kitten.

Ob Zuwanderung, Wirtschaftskrise, Mindestlohn, Bundeswehr, Außenpolitik oder Gesundheitssysteme. Sollte der guten Christlichen Demokratischen/Sozialen Union viel öfters den Spiegel der Vergangenheit vor die Nase halten.

Mag sein das, dass alles alte Kamellen sind, aber was in so langer Zeit mehr oder weniger abgebaut wurde, ja sogar in den Grundfesten zerstört, sollte jetzt nicht mit Backsteinen aus dem Glashaus werfen.

Ich hoffe, nein ich erwarte hier mal ein wenig mehr Ellenbogen und Kampfgeist von der Ampel, diese muss sich nicht unter so vielen Krisen, die sie versucht zu beherrschen. Von der Union unter so ein kleines Licht stellen zu lassen.

Macht weiter so, aber lasst euch auch nicht alles Bieten von dem Friederichs Merzchen seinen Schergen.

In diesem Sinne, euer Markus Reinders.
Teilt Liebe, Wärme und Hoffnung.